

NPO法人

奥南でざいんセンター

自分たちなりの「でざいん」で
地元の魅力を楽しく届ける。



NPO法人「奥南でざいんセンター」は、Uターンで宇和島に帰ってきた代表の奥谷篤巳さんが、離れていたからこそ気付いた奥南の魅力をも自分たちなりの方法で発信するために、地元の仲間と立ち上げました。これまでSNSでの魅力発信や「みかんのお花見」など地域の魅力を伝えるイベントを実施してきたほか、奥南を体感してもらおうための場所としてクラウドファンディングを活用して整備したゲストハウス「凧ハウス」の運営を行っています。

最近はコロナ禍でイベントが行えないようですが、「えひめ南予きずな博」では防災減災学習プログラムの一環として、焼き火料理や地元の柑橘を使ったメニューを提供するイベントを企画しています。奥谷さんは、今後は奥南地区でも進んでいる高齢化に対して自分たちにできることや、奥南産のハチミツづくりなどにも挑戦したいと言います。

「日常の中で当たり前にあることでも、ちょっととした発想の切り替えだけで豊かさや幸せにつながる。そういう視点を大事にしながら、地元を楽しみ、楽しませたい」そう話す奥谷さんたちは、今日も奥南で宝探しに夢中です。